dustyboots: CD-Vorstellung mit 1.000 Fans!



"Das haben wir trotz gut laufenden Vorverkaufs nicht erwartet: gegen 1.000 Besucher bei unserer CD-Vorstellung!", schwärmt Alex Gwerder, Bandleader der dustyboots Hand aufs Herz: Wohl die wenigstens Bands hierzulande mobilisieren für ihre CD-Präsentation solche Menschenmassen. Am 1. Mai standen beim Beaver Creek in Rothenthurm einzig und allein die dustyboots auf der Bühne. Nix da von weiteren Bands und angekündigten Promis, um mehr Leute anzulocken. Die Innerschweizer Band sorgte im Alleingang für Glanz und

Gloria oder besser: Groove und Sound. Die Fans dankten es den Musikern mit Ovationen. Die elf eigenen Songs sowie ein Cover von der neuen Scheibe MEMPHIS (in der gleichnamigen Stadt realisiert) kamen beim Publikum bestens an. Kein Wunder, dass der CD-Stand nach dem Konzert gestürmt wurde, wo die "boots" während einer Stunde gut gelaunt Hunderte Silberlinge signierten.

Weitere Bilder und Infos auf www. dustyboots.ch. Eine CD-Besprechung folgt in der *Country Style*-Ausgabe vom Juli. /pd

Fotos: Andi Wachi